

Dra. Ma Isabel Studer Noguez

La Dra. Isabel Studer Noguez es una líder reconocida en acción climática, política energética e innovación social, con más de dos décadas de experiencia articulando alianzas entre gobiernos, empresas, comunidades y la academia en América Latina. Como Presidenta y Directora Ejecutiva de Sostenibilidad Global, impulsa soluciones para acelerar la transición energética justa en México, con énfasis en la energía distribuida, la movilidad sostenible y la equidad social. Ha dirigido iniciativas estratégicas y programas de alto impacto en instituciones como The Nature Conservancy, la Universidad de California y el Tecnológico de Monterrey, y The Atlantic Council movilizando la cooperación internacional, el financiamiento y modelos replicables de transformación climática y sostenible.

En el sector público, ocupó cargos directivos en la Secretaría de Relaciones Exteriores y la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, donde lideró la cooperación internacional y la agenda ambiental de México en Norteamérica.

Es socia fundadora de la Iniciativa Climática de México (ICM), donde también fungió como Presidenta y Directora Ejecutiva del Consejo, y participa en los consejos de Rafiqui, Practical Action, Instituto de Transporte y Desarrollo de Políticas, la Asociación Nacional de Transporte Privado, además de haber sido miembro del Dow Sustainability Council y del consejo directivo del World Environment Center, entre otros espacios empresariales y filantrópicos orientados a la sostenibilidad. Asimismo, es columnista en Expansión y El Heraldo, donde analiza la transición energética, la descarbonización del transporte y la geopolítica del clima.

Isabel ha sido becaria Fulbright y tiene una trayectoria académica destacada como profesora e investigadora en la University of California, Riverside, el CIDE, el ITAM y el FLACSO. Es autora de libros y capítulos publicados por Routledge, Oxford University Press y Brookings, con aportaciones clave en energía, clima e integración regional. Cuenta con un doctorado y maestría en Relaciones Internacionales por Johns Hopkins–SAIS y licenciatura de El Colegio de México, ha sido reconocida por Forbes como una de las 100 Mujeres Más Poderosas de México.